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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ２ 

提 出 議 員 名  市民クラブ 林  明 敏 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１総務・防災防犯 

 

 

 

 

 

 

２企画 

 

 

 

 

 

 

 

 

３医療 

 

 

 

４教育 

⑴ 防犯対策について 

⑵ 今泉津波避難タワ

ーについて 

⑶ 職員のカスタマー

ハラスメント対策

について 

 

⑴ 過疎債について 

⑵ ふるさと納税につ

いて 

⑶ 結婚支援について 

⑷ Ｗｉ－Fｉ環境に

ついて 

⑸ パークゴルフ場に

ついて 

 

⑴ 中国新型コロナワ

クチン接種につい

て 

 

⑴ 市内高校について 

・市内窃盗件数と対策について伺う。 

・現在の避難タワー事業経過について伺

う。 

・どのような対策を行っているか伺う。 

 

 

 

・実施事業について伺う。 

・実績について伺う。 

 

・どのような対策を行っているか伺う。 

・現在の状況について伺う。 

 

・他施設の併設をしてはどうか伺う。 

 

 

・匝瑳市ではワクチン接種による健康被

害があったか伺う。 

 

 

・要望等意見交換を行っているか伺う。 
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５環境 

 

 

６公共施設 

⑴ 脱炭素先行地域に

ついて 

 

⑴ 空き公共施設につ

いて 

・バイオマスボイラーの規模を大きくし

てはどうか伺う。 

 

・利用検討状況について伺う。 

 



3 

一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ３ 

提 出 議 員 名 公明党 武 田 光 由 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１福祉行政 

 

 

 

 

２高齢者 

 

 

 

 

 

 

 

 

３環境 

 

 

 

 

４人権 

 

⑴ 断らない相談事

業で地域共生社

会の実現 

 

 

⑴ 認知症対策  

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ リチウム蓄電池

等の小型充電式

電池の回収 

 

 

⑴ 行政手続 

・重層的支援体制整備事業への取り組み

に対する見解について伺う。 

・重層的支援体制整備事業の実施に向け

た課題について伺う。 

 

・認知症に関する知識及び認知症の人に

関する理解を深める取組の推進につい

て伺う。 

・認知症の人の尊厳ある暮らしを守るケ

ア技法であるユマニチュードの普及に

ついて伺う。 

・地域における認知症ピアサポート環境

の整備について伺う。 

 

・自治体が収集ステーション等にて、小

型充電式電池(リチウムイオン電池な

ど)の回収を実施する事業について伺

う。 

 

・自治体における婚姻届の記入例見直し

について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ４ 

提 出 議 員 名  Think globally, Act locally! 内 山 隼 人 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１資源循環 

 

 

 

 

 

 

 

２鳥獣被害対策 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 循環型社会モデ

ルについて 

 

 

 

 

 

 

⑴ 有害鳥獣駆除 

・作って捨てる「直線」型経済モデルか

ら使い続ける「循環」型経済モデル“サ

ーキュラーエコノミー”へ。 

「めぐる」という意味のある字を市名

に持つ匝瑳市が目指すことで市のブラ

ンディングにもなるのではないか？見

解を伺う。 

 

・イノシシの増加と猟師の減少を踏まえ

つつ、今後の有害鳥獣対策について伺

う。 
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 一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ５ 

提 出 議 員 名 匝る風 増 田 清 巳 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１生涯学習 

 

 

 

 

 

２都市計画 

⑴ 体育施設の状況

について  

 

 

 

 

⑴ 市営住宅の管理

状況について 

 

 

 

⑵ 市街地の災害対

策について 

・体育施設は市民の健康増進に重要であ

るが、各施設の特徴と年間利用人数及

び管理費について伺う。 

・個人や親子で利用できる運動施設の現

状について伺う。 

 

・現有施設の利用世帯数、人数と管理方

針や現状５年間の管理費の推移につい

て伺う。 

・老朽化が進んでいく市営住宅の今後の

計画について伺う。 

・近年増加するゲリラ豪雨に対する浸水

区域や水位などの被害想定について伺

う。 

・市街地に雨水が流入する区域内の水田

などが宅地化され、保水能力の減少や

流出係数の増加に伴い脆弱化していく

都市機能の強化対策について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ６ 

提 出 議 員 名 石 橋 春 雄 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１公共施設 

 

 

２道路改良工事 

 

 

３防災 

 

 

 

 

４産業振興 

 

 

５過疎対策 

 

 

６ふれあいパーク 

 

 

７環境衛生 

⑴ 跡地の利活用に

ついて 

 

⑴ 道路改良工事の

進捗について 

 

⑴ 避難所整備につ

いて 

⑵ 津波避難タワー

について 

 

⑴ 特産品開発につ

いて 

 

⑴ 生涯学習センタ

ーについて 

 

⑴ ふれあいパーク

について 

 

⑴ 旧松山清掃工場

・匝瑳小学校及びのさか幼稚園の跡地等

利活用の進捗について伺う。 

 

・松山地先及び籠部田地先の道路改良工

事の進捗について伺う。 

 

・生涯学習センターにＬＰガス災害対応

バルク設備の導入について伺う。 

・野手浜地先の新設について伺う。 

 

 

・特産品の開発支援事業について伺う。 

 

 

・エレベータの新設について伺う。 

 

 

・植木部門の経営方針について伺う。 

 

 

・費用負担の経緯について伺う。 
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の解体と中継施

設整備について 

・今後のスケジュールについて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ７ 

提 出 議 員 名 匝る風 伊 東 一 成 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１企画 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２福祉 

 

 

 

⑴ 地方自治体「持

続可能性」分析

レポートについ

て 

 

 

 

⑵ 住みよさランキ

ングについて 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑴ 子育て支援につ

いて 

 

 

・匝瑳市が前回に引き続き消滅可能性都

市として分類されたことについて、市

としてどのように受け止めているか伺

う。 

・分析結果では、「自然減対策が必要」

かつ「社会減対策が極めて必要」とさ

れているが市が行う対策について伺う。 

・週刊東洋経済「都市データパック２０

２４」による住みよさランキングによ

ると匝瑳市は全国８１２市区中７９２

位と下位に沈んでいる。この結果の分

析について伺う。 

・悪い結果は移住を呼び込むうえで不利

な印象を与えるため、住みよさランキ

ングの算出指標を高める施策を行って

いくのが良策と考えるが如何か伺う。 

 

・第２次匝瑳市子ども・子育て支援事業

計画における具体施策を推進するうえ

で課題があったものについて伺う。 

・子育て世代の住宅取得や家賃に対して
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３農業 

 

 

 

 

４建設 

 

 

 

 

 

 

⑴ 新規就農につい

て 

 

 

 

⑴ 橋梁の維持につ

いて 

 

 

補助金を給付しては如何か伺う。 

・乳幼児に紙おむつを給付しては如何か

伺う。 

 

・新たに就農を目指す者に対する市の支

援について伺う。 

・地域おこし協力隊制度の活用について

伺う。 

 

・橋梁の直近の点検結果について伺う。 

・橋梁長寿命化修繕計画における補修計

画について伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ８ 

提 出 議 員 名 日本共産党 椎 名 勝 英 

質 問 方 法 一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１教育 

 

 

 

 

２建設 

 

 

３環境生活 

 

 

 

 

４生涯学習 

 

⑴ 不登校対策につい

て 

⑵ いじめについて 

 

 

⑴ 側溝の清掃につい

て 

 

⑴ 市民病院への交通

対策について 

 

 

 

⑴ さざんか広場野球

場について 

・不登校児童数とその対策について伺う。 

 

・いじめ認知件数とその実態について伺

う。 

 

・道路側溝の清掃について伺う。 

 

 

・市民病院に通う患者への交通対策につ

いて伺う。 

・デマンドタクシーの運行状況について

伺う。 

 

・さざんか広場野球場の夜間照明補修に

ついて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  ９ 

提 出 議 員 名  日本共産党 田 村 明 美 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１環境 

 

 

 

 

 

 

２畜産、農業、環

境 

 

 

 

 

 

３農林、環境、建

設 

 

 

 

 

 

⑴ 土砂等埋立て条

例について 

 

 

 

 

 

⑴ 鳥インフルエンザ

の後処理について 

 

 

 

 

 

⑴ 放置竹林の整備

と竹材活用につい

て 

 

 

 

 

・「匝瑳市土砂等の埋立て等による土壌

の汚染及び災害の発生防止に関する条

例」（令和７年４月１日施行）につい

て、現行の埋立て・土砂等規制条例と

異なる点を伺う。 

・新条例の施行規則（案）を伺う。 

 

・過去、市内における高病原性鳥インフ

ルエンザ発生件数、殺処分羽数、埋却

処分・焼却処分の場所及び羽数を伺う。 

・埋却処分体は、掘り出して焼却処分す

べきではないか、県及び匝瑳市の方針、

考えを伺う。 

 

・市内の竹林の状況、公道の交通安全を

妨げている竹木の伐採問題について、

当局の考えを伺う。 

・問題解決・改善に向けて、全国の竹林・

竹材の活用事例の調査研究を行うよう

求める。 
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４農業振興 

 

 

 

 

 

 

 

５健康 

⑴ 地域おこし協力隊

（農業振興）につ

いて 

 

 

 

 

 

⑴ 帯状疱疹ワクチン

接種の費用助成

について 

 

・隊員募集の結果を伺う。 

・新隊員に「新規就農を目的とした農業

研修への参加」活動を求める真意は、

何か伺う。 

・市内の農業現場や農業経営の実態を体

感してもらい、意見や提案を出して頂

くよう求めたいが。 

 

・帯状疱疹ワクチン接種の費用助成につ

いて、国や近隣市町村の状況を調査し、

検討した結果を伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号  １０ 

提 出 議 員 名 匝る風 近 藤 魁 人 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１商工 

 

 

 

 

２企画 

 

 

 

 

３病院 

 

 

 

⑴ 企業誘致と環境

の整備について 

 

 

 

⑴ 地域の人材の確

保について 

 

 

 

⑴ 市民病院について 

 

・企業誘致の取り組みについて伺う。 

・起業支援の現状と取り組みについて伺

う。 

・今後の企業誘致計画について伺う。 

 

・人材確保の取り組みについて伺う。 

・地域おこし協力隊制度について伺う。 

・地域の人材発掘に向けた取り組みにつ

いて伺う。 

 

・新病院建設の進捗状況及び具体的な計

画について伺う。 

・医療機関との連携強化に向けた取り組

みについて伺う。 
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一 般 質 問 通 告 書 

匝瑳市議会令和６年１２月定例会 

受 付 番 号 １１ 

提 出 議 員 名  二十一世紀の会 苅谷 進一 

質 問 方 法  一問一答 

  

要        旨 

質問分野 質問項目 質問要旨 

１政治問題 

 

 

 

２職場環境問題 

 

 

３産業振興問題 

 

 

 

 

 

 

 

４福祉問題 

 

 

５医療問題 

 

 

⑴ 市長の政治方針

について 

 

 

⑴ 職場環境問題に

ついて 

 

⑴ 地域発展について 

⑵ 市内の観光対策

について 

⑶ 産業用地整備に

ついて 

⑷ 市内の都市計画

について 

 

⑴ 子ども子育て支援

について 

 

⑴ 市民病院について 

 

 

・市長の政治姿勢について伺う。 

・法令順守とコンプライアンスについて

伺う。 

 

・職員の採用について伺う。 

・人事管理について伺う。 

 

・過疎化対策について伺う。 

・市内の観光対策について伺う。 

 

・産業用地整備推進事業について伺う。 

 

・市内の産業用地整備推進事業と立地適

正化について伺う。 

 

・市内事業者の状況について伺う。 

 

 

・新病院の建設について伺う。 

・今後の経営再建をどの様に考えるのか

伺う。 
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６環境衛生問題 

 

 

 

⑴ 広域ごみ処理施

設について 

・病院の運営、財務問題について伺う。 

 

・中継施設の今後のスケジュールと方針

について伺う。 

 


